

金井中だより

令和5年6月14日

第3号

校長 仙北屋正樹

雨の 言い方	英語	Rain (レイン)	川の 言い方	River (リバー)
	スペイン語	Lluvia (ジュビア)		Rio (リオ)

雨を吹き飛ばして盛り上がった体育祭



5月20日(土)、その日は朝から霧雨模様でした。前日からかなりの大雨が降り、体育祭ができるのか誰もが心配していました。朝の6時の時点では校庭に水たまりがあり、厳しい状態でした。でも、校庭全体がぬかるんでいる感じではありませんでした。酒井先生、宮岡先生、用務主事の藤本さん、そして校長の私でどうするかを考えました。かなり考えましたが、私たちは金井中の校庭の水はけの良さを信じて開催を決定しました。生徒のみなさんも早めから登校してくれたおかげで、前日に準備ができなかったにもかかわらず、予定通り8時30分から始めることができました。一生懸命準備をしてくれた生徒のみなさん、お手伝いいただいた保護者のみなさん、教職員のみなさんに大感謝です。

開会式では、生徒会役員H・Sさんの開会の言葉に続き、生徒会長A・Yさんの見事な挨拶、F・Yさんのわかりやすい競技上の注意、そしてやる気を示してくれたI・Yさん、O・Kさんの選手宣誓で幕が開けられました。競技はS・K君が模範となるラジオ体操に続いて各学年の100m走から始まりです。まだまだかわいさの残る1年生にも続き、身体が大きくなり力強さがでてきた2年生、思ったより走るのが速かった！でも3年生の力強さは抜群でした。来賓席の前を風のごとく駆け抜けていく姿は、3年生としての威厳を見せつけられました。1000m、1500m走は注目の競技です。なぜならこの競技から、大迫選手・関根選手というオリンピック選手が生まれたのですから。金井中の伝統競技に恥じない白熱したレースを参加選手は見せてくれました。第4のオリンピック選手も夢ではなさそうです。会場を楽しませてくれたのは「一球入魂」です。球を段ボールを持っていて人に投げて、たくさん段ボールに入ったチームが勝利となる競技ですが、この競技がとりてもおもしろいのです。うまく投げられず、まったく違う方向に投げた人がいたり、また、段ボールを持って受け取る人が、必死で球を追いかける様子、何とかかわいておもしろいのです。会場は、たくさん笑い声にあふかれています。続いて行われたのが、午前中の大注目競技である全員リレーです。各クラスがそれぞれ作戦を立てて勝利を目指していました。すべての選手が真剣に必死に走る姿に、会場からは大きな声援が飛んでいきました。この頃には、空には日差しがさして、午後の競技は各学年の大縄跳びです。この競技にはそれぞれのクラスの思い入れが強いから、全員が引き締まったり直して顔つきで縄を跳び始めました。惜しくもすぐ止まってしまうクラスも取り直して飛び続け、また、いつまで続くのかというぐらい長く飛んでいくクラスもあるなど様々です。競技が終わり結果が出ると大喜びのクラス、肩を落としたり泣いているクラスもあり、一生懸命練習してきた様子がうかがえた。普段から各クラスともよく練習していましたが、思い入れが強い競技だったのだと思います。最後は男女400m選抜リレーです。各クラスから選抜された選手が出場するとあって人気の競技です。実は、来賓の方の中には、この競技だけを見に来る人もいるくらい注目されているのです。期待通り、抜きつ抜かれずの大接戦。見る人を引きつけるだけの迫力があります。

閉会式では成績発表が行われ、喜びあり悔しさありの表情が、あちらこちらでみられました。この悔しさは、2学期の合唱コンクールに生かして下さいね。実行委員長のT

